



## Vigilance concernant les défis lancés sur les réseaux :

publié le 22/02/2023

---

Mesdames et Messieurs,

Nous sommes alertés par un nouveau défi/challenge très viral sur les réseaux sociaux nommé "créer sa cicatrice" et qui circule particulièrement sur l'application TikTok. L'objectif de ce défi est de marquer son visage en pinçant entre deux doigts ses pommettes. Le visage est alors tuméfié.

Au vu de la viralité de ce défi, nous vous invitons à la plus grande vigilance et à signaler toute situation concernant ce challenge dans les établissements scolaires. Nous vous invitons également à discuter avec vos enfants de la dangerosité de ce défi.

Nous nous tenons à votre disposition pour toute information complémentaire.

Bien cordialement,

Les infirmiers



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**